



Schüler*innen der SMV überreichen Hr. Güllich vom Verein „EinDollarBrille“ den Scheck

Am Nikolaustag überreichten Schüler aus dem Mittelschulverbund Wiesengrund einen Scheck über 650 € an den Verein „Ein-Dollar-Brille“. In einer gemeinsamen Aktion der drei Mittelschulen Otto-Seeling, Hans-Sachs/Seeacker und Pestalozzischule hatten die jeweiligen Gruppen der Schülermitverantwortung im Rahmen einer „Nikolaus-Aktion“ Geld für diese besondere Hilfsorganisation aus Erlangen gesammelt. Herr Güllich, Vertreter des Vereins, nahm im Rahmen einer kleinen Feierstunde, welche auch wiederum von der Schülermitverantwortung gestaltet wurde, den Scheck dankend entgegen und berichtete den Schülern von der Hilfsaktion „Ein-Dollar-Brille“. Die Schüler erfuhren, was genau mit ihren Geldern geschieht und dass rund um die „Ein-Dollar-Brille“ zugleich Arbeitsplätze für benachteiligte Menschen sowohl bei uns als auch in Entwicklungsländern entstanden sind. Also stellten am Schluss alle Beteiligten überzeugt fest: Eine prima Sammelaktion, für ein äußerst lohnenswertes Ziel, perfekt organisiert von den Schülern der Schülermitverantwortung im Mittelschulverbund Wiesengrund.



Herr Güllich erklärt die Vorrichtung zum Biegen der „EinDollarBrille“



Frau Grell hatte die Gesamtaktion organisiert